
Ata nº 414

Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e treze, na sala duzentos e nove

da Galeria  Universitária,  às oito horas e trinta  minutos,  realizou-se a primeira reunião

ordinária da Comissão Interna de Prevenção de Acidentes (CIPA) da Universidade de

Caxias do Sul, sob a presidência da Senhora Odete Araldi Bortolini, com a presença dos

representantes da empregadora: Delma de Fátima Mota Duarte, Humberto Andrade de

Oliveira, Sabrina Carra, Gerson Luiz Cavali e Roberto Cardoso Ramos. Representantes

dos empregados: Luis Alberto Casali, Maria Bernardi, Ourivan  Luis Carvalho dos Santos,

Ana Cláudia Ferreira Borges e Anderson Hugo Tonolli. Como representantes do SESMT

estavam presentes: Rosmari  Barp da Silva, Alceno Hollenbach e Douglas Paiz. Ausência

com  justificativa:  Julcimara  Santos  Rossi,  Marcos  Leandro  Freitas  Hübner  e  Vanice

Zancan. A Senhora Presidente da CIPA abriu a reunião dando as boas-vindas e pedindo

a  colaboração  de  todos  os  integrantes  da  CIPA.  Em  seguida,  todos  os  presentes

apresentaram sugestões do que poderia ser feito nesta gestão, tais como: atualização do

site, fazer um evento com a participação dos colaboradores da UCS mensalmente e não

somente durante a SIPAT, colocar vídeos e links no site da CIPA, colocar cartazes nos

pontos de cada bloco informando sobre os eventos, aproveitar o e-mail para divulgar as

atividades da CIPA. Ficou estabelecido que as reuniões da CIPA serão realizadas nas

quartas-feiras da terceira semana de cada mês,  na sala 209 da Galeria Universitária.

Toda falta  deverá ser  informada com antecedência à secretária.  Ficou definido que o

treinamento será nos dias 03, 05 e 10 de setembro pela manhã e que, na ocasião, serão

definidas  as  comissões.  A  Senhora  Presidente  salientou  que  esta  gestão  deve  se

preocupar com o bem-estar dos funcionários, tema enfatizado pelo Senhor Reitor em seu

discurso na posse da nova gestão da CIPA. Finalizando a reunião, a Senhora Presidente

solicitou a presença de todos os cipeiros no treinamento conforme acima programado. E,

para constar, eu, Maria Bernardi, Secretária da CIPA, lavrei a presente ata, que, após lida

e aprovada, será assinada por todos os integrantes da CIPA.  


